

**Confidencial**

Reniega el PRI ahora del sector obrero

Hoy el PRI reniega del sector obrero, después de que varias centrales han abandonado las filas del tricolor. 'No se entiende por qué los líderes sindicales, y también los empresarios, guardan silencio ante la inseguridad y la violencia que vive el país', se quejó Rubén Moreira.

Aunque antes era su aliado histórico, hoy el PRI reniega del sector obrero, después de que varias centrales han abandonado las filas del tricolor. "No se entiende por qué los líderes sindicales, y también los empresarios, guardan silencio ante la inseguridad y la violencia que vive el país", se quejó el líder priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira. "¿Por qué aquellos grandes empresarios que criticaban la inseguridad ahora permanecen callados?, ¿por qué los líderes sindicales del magisterio no hacen nada cuando los maestros son asesinados o extorsionados por el crimen organizado?". "No se entiende la postura de estos sectores (...)". ¿Será que en el PRI no han entendido el lenguaje de la era de la "cuarta transformación"?



Lagunas en el caso Zambada

A cuatro días de la captura de Ismael el Mayo Zambada, en el gobierno mexicano siguen sin tener claridad de si fue detención o él se entregó o lo traicionaron. “No tenemos todavía más información”, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador ayer en Guerrero. Pero eso sí, el tema será abordado en la mañana de hoy.

La UNAM alista sus foros

Después de todo el revuelo que armó el estudio que realizaron académicos del Instituto de Investigaciones Jurídicas, la UNAM se perfila a llevar a cabo foros para analizar la reforma al Poder Judicial que planteó el presidente López Obrador. La inauguración estará a cargo de nombres reconocidos, como son Sonia Venegas Álvarez, directora de la Facultad de Derecho; Hugo Concha Cantú, abogado general de la UNAM, o Diego Valadés, jurista y exprocurador. Difícilmente se podrá hablar de “pseudointelectuales” en este caso.



Malos tratos a Marko en Venezuela

Amargamente se quejó el líder nacional panista del maltrato que recibió en Caracas. “Fui arbitrariamente expulsado por el régimen y la policía bolivariana me detuvo en el hotel”, denunció Marko Cortés en sus redes. Eso sí, ya desterrado, criticó que “la inequidad en el proceso es evidente, sólo existe propaganda del candidato oficial” y acusó que “con amenazas obligan a los opositores a declararse a favor de Maduro, las instancias electorales están completamente controladas e inhabilitan a candidatos opositores”.

Entusiasmo olímpico en la ‘4T’

Ya casi en funciones de mandataria, la virtual presidenta electa dirigió un mensaje a las deportistas mexicanas ganadoras: “¡Felicitaciones a las campeonas de tiro con arco Ángela, Ruiz, Alejandra Valencia y Ana Vázquez, por ganar la medalla de bronce en las Olimpiadas! Su dedicación, talento y esfuerzo son un orgullo para todas y todos los mexicanos”, publicó Claudia Sheinbaum. Ojalá el espíritu olímpico haga que el “segundo piso de la ‘4T’”



sí apoye en serio a los atletas mexicanos y no les regateen las becas, como en la Conade de Ana Guevara.

Poesía ante una realidad convulsa

Quien anduvo muy sentimental en la tierra donde la patria es primero, Guerrero, fue precisamente su gobernadora Evelyn Salgado. Ante la visita del Presidente, se mostró conmovida por su próxima conclusión de mandato y hasta se aventó a recitar el poema de Amado Nervo, el cual el mismo mandatario incluye en su libro Gracias. Ante los halagos de la gobernadora, López Obrador se mostró risueño. Quizá piensen que con un poco de poesía se olvidará, aunque sea por un momento, la cruda realidad del crimen que azota la entidad. Ojalá fuera así de fácil.



Identifican a agresores de la UNAM

Según nos cuentan en la UNAM, luego de la recuperación de las instalaciones de la Dirección General del CCH, ya tienen no sólo identificadas a las alumnas y a los alumnos que participaron en la toma y destrucción de esas oficinas, sino que también hay profesores involucrados. Además, el área jurídica ya alista la demanda penal para que los responsables respondan por sus actos vandálicos y asuman las sanciones que la propia Universidad les imponga. Ya era hora de un poco de eficacia en investigación.